
Protokoll:

Auf Nachfrage erläutert die Verwaltung, dass es an den vorgeschlagenen Schulstandorten noch keine

Ganztagesangebote gibt, so dass sich hier der Ausbau anbiete. Mit den Maßnahmen sollen die

Zuschüsse nach der VV GaFinHG ausgeschöpft werden. Zudem wird die Verwaltung in 2024 eine

weitere Maßnahmenliste, die dann über die Schulbaurichtlinie gefördert wird, erarbeiten.

Weiterhin erklärt die Verwaltung, dass das Land die Förderung nach der VV GaFinHG für einen

festgelegten Zeitraum einmalig zur Verfügung stellt und eine Verlängerung dieses Programms nicht

möglich ist.

Die Mitglieder erkundigen sich danach, ob bei dem Förderprogramm eine Frisch- oder

Belieferungsküche vorgesehen ist.

Hierzu äußert die Verwaltung, dass die Umsetzung einer Frischküche im Laufe des

Planungsverfahrens geprüft werde.


